
Ｒ５年度高等学校保護者アンケート自由記述（回答）

保護者の皆様からいただいたご意見やご要望をできるだけ記載するように努めましたが、意味が曖昧な

もの、個人等が特定されるもの、他者を中傷するような内容は避けるようにしました。また、長い文や

誤解を受けやすい表現は、意味が変わらない程度に修正させていただきました。ご了承ください。

１ 学習指導について

①生徒のために日々ご尽力いだだき本当にありがとうございます。土曜日の模試は、大学進学の

子供に実施していただければ助かります。経済的な負担も大きいことを含め、必要を感じてい

ない子供が行っても向上にはつながらないと思います。（２年）

①普通科、総合技術科ともに、２年次からはコースに分かれての授業や行事が実施されます。模

試についても、コース別の進路計画に組み込まれていることを御理解願います。

２ 生徒指導について

①以前は学校に行くと生徒が元気に挨拶をしてくれたが、今はなくなった。残念に思います。

(１年)

②整容検査で、今年髪を２回切り直しさせられた。勉強に妨げはなく清潔感がある髪型だった。

（２年）

③頭髪についての基準が曖昧。散髪したばかりなのに、前髪が長いと指導された。

②③について

整容については、普段からの指導以外に、年４回の整容指導、年３回の「さわやか清陵運動」、

ホームルーム、集会時等の呼びかけを行っています。生徒が納得して整容を整えられるように、

職員、生徒で基準を再確認していきます。

３ 部活動について

①野球部員の挨拶は、いつも感心させられます。これからも続けて頂きたいです。（２年）

②部活動によると思いますが、全くやる気のない顧問の先生だと子供がかわいそうです。（２年）

②練習時間、練習場所、休養日の設定等を検討し、生徒が充実した部活動を実施できるようにし

ていきます。

４ 安全管理について

①今年は全県的に熊の出没が多いですが、具体的な対策は行われているでしょうか。（１年）

①今年度の全県的な熊の出没については驚かされました。本校では、横手市役所農林課から、横手

市内の出没情報の連絡を数回受けましたので、学級担任、部活動顧問からの連絡、一斉メールで

の配信等により、出没情報を伝達して登下校時の注意を呼びかけてきました。学校周辺での出没

はありませんでしたが、いつでも、どこでも、誰でも、熊に遭遇するリスクがあることを全職員

で再確認し、危機管理マニュアル等の見直しをしていきます。



５ 学校行事について

①毎年、学校祭に足を運ばせていただいてますが、どの生徒さんに声をかけても気持ちよく学校

案内をしてくれるのでとても嬉しく思っている。（２年）

６ 教職員について

①お金の盗難について、報告も遅い、連絡は来たものの、「また連絡します」とは言われたもの

の、何もなし。信用なくします。（１年）

②学校での様子がほとんどわからないので、学年や学級等の通信の発行回数を増やしてほしい。

（１年）

③進路等、適切に指導いただいていると思います。（１年）

④模試の際に試験監督の先生が不在で、真面目にやらない生徒がいて支障がでています。ぜひ対

応してください。（２年）

⑤先生の話が長すぎて、昼食を食べる時間が無くなる。勉強しようと図書室に行ったら、本を借

りる以外の使用はダメだと言われた。（２年）

⑥担任の先生の配布物が遅い。模試の結果などもなかなか返ってこない。一部の生徒は返しても

らってるらしいが、全員に返されていない。また、授業に遅れてきたり、終わりの時間も遅

い。生徒に時間を守るように言うなら、自分が時間を守るようにしてほしい。（２年）

⑦先生方が生徒に対して（進路に対しても）熱心と感じる。「こちらに進学させて良かった」と心

から思う。（３年）

①盗難については、迅速に組織的な対応ができるよう努めてまいります。盗難を防ぐために、貴重

品の管理について全クラスで全生徒に次のことを連絡する機会をつくりました。

・財布は学級担任や教科担任に預け、貴重品袋で管理します。

・部活動では、顧問の先生の指示にしたがって管理を徹底します。

・現金での集金はできる限り行わないようにし、やむを得ず集金する場合は、朝ＳＨＲまでに必

ず担当の先生に届けることとします。

②学校の様子をわかっていただけるように、ホームページの充実や、学年通信、学級通信の発行に

努めてまいります。

７ その他

①学校生活を楽しんでいるようです。素晴らしい図書館をもっと有効的に利用できるように検討

いただけるとありがたいです。(特に放課後の自主学習での活用など) （１年）

②皆さん親切で、子供も楽しんで学校生活送れているようです。ありがとうございます。（１年）

③バス通学に関して、学校側からバス会社にお願いして頂きたい。以前あった７時１０分と１９

時の時間帯のバスを復活して頂きたい。冬場は朝の混雑があり、夏も冬も部活動が１９時に終

了し徒歩で夜道を行くことになる。部活動や模試などで土曜日も登校するので、土曜日の朝の

時間帯のバスをお願いしたい。特に冬場は歩く道がなく雪道は厳しい。（１年）

④毎朝「行きたくない」と言わないで、「いってきます」と普通に通ってくれるような学校を。

（１年）

⑤学食がある事がとても魅力的で、週に何度か利用させており助かっています。食事メニューの

充実とお手頃なお値段での提供をお願いできれば思います。（２年）

⑥授業をさぼったり遅刻欠席が多い生徒がいることを、先生方はどう思っているのでしょうか。

（３年）



①図書館司書の配置を要望するとともに、図書館の開放や、放課後、落ち着いて勉強できる場所の

確保について検討してまいります。

③関係機関に利用者の事情等を説明し、継続的に要望を伝えていきます。

⑥個別の面談等を実施し、基本的な学校生活を送れるように指導していきます。


